
 
ご意見・ご提案 受付年月日 令和５年７月２８日

 
件　　名 横断歩道の路面表示について

 
内　　容 金光町の横断歩道について、朝夕の通行車両が多く、横断歩道の路面表示

が消えている状況です。この横断歩道は児童・生徒の通学路でもあり、通

勤者、散歩する人、自転車などの利用者も多く、大惨事が起きてからでは

遅く、危険性を感じます。昨年も市に連絡させていただきましたが、「警

察に連絡しておきました」との回答だけで、１年が経過しますが改善され

ていません。半年、あるいは１年後に警察署へ確認し、場合によっては再

要請するなど、適正な措置が市の対応ではないでしょうか。市民の声を丸

投げで、市役所や公務員としての責務に欠けるのではないでしょうか。

 
回　　　　答 回答年月日 令和５年８月９日

 
担当部課 金光総合支所　市民生活課

 
内　　容 ご指摘の消えかかった横断歩道の塗装について、昨年６月に玉島警察署に

要望しましたが、ご承知のとおり未だ対応されていません。 

改めて玉島警察署に当該横断歩道の現状を伝え、また、今年はＰＴＡから

も同様の要望があり、そのことも踏まえて玉島警察署に優先的な対応を依

頼したところ、通学路であることから優先的に取り扱うことができるよう

努力するとの回答がありました。 

市としても、進捗状況を継続的に確認していきます。


